

Prajurit Kodim Tegal Jalani Pembinaan BINSIAP APWIL dan PUANTER

M.Nursalim - TEGAL.HUMAS.TV

Sep 7, 2022 - 13:27



Tegal - Guna memelihara kemampuan aparat teritorial, Kodim 0712/Tegal menyelenggarakan kegiatan Pembinaan Kesiapan Aparat Kewilayahan (Binsiap Apwil) dan Kemampuan Teritorial (Puanter) bertempat di Lapangan Tennis Makodim 0712/Tegal yang merupakan Program kerja Triwulan II tahun anggaran 2022 bidang Teritorial dalam rangka pembinaan Teritorial.

Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter tahun 2022 dibuka oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono.

Dalam sambutan, Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. menyampaikan bahwa Kegiatan ini sudah terprogram dan terjadwal bertujuan untuk memelihara kemampuan aparat teritorial Kodim 0712/Tegal.

Perlu kita ketahui bersama bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan program dari

Komando Atas yang di laksanakan setiap Semester pada setiap tahunnya.

“Sebagai aparat teritorial tugas pokok kita ini adalah melaksanakan pembinaan teritorial, segala upaya kegiatan dan pekerjaan untuk menyiapkan Kondisi Geografi, Demografi, dan Kondisi Sosial sebagai ruang, alat dan kondisi juang dibidang pertahanan,” terang Dandim Tegal yang disampaikan oleh Mayor Cba Eko Budi Sardjono. Selasa, (06/09/22)

Diadakan kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampun personel Aparat Komando Kewilayahan dalam pelaksanaan tugas Binter sehingga diperoleh kesamaan pola pikir dan kemampuan dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta mengambil tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika di wilayah guna mewujudkan kekuatan wilayah pertahanan aspek darat yang tangguh.

Dandim juga berharap para aparat teritorial berperan aktif membantu pemerintah daerah untuk kesejahteraan rakyat sesuai dengan jenjang masing-masing sehingga dapat dirasakan oleh masyarakat.

“Aparat komando kewilayahan dalam hal ini Babinsa merupakan garda terdepan dalam tugas kewilayahan bagi TNI AD wajib meningkatkan kesiapan kewilayahan dan kemampuan Teritorial, selain itu diperlukan kemampuan dan ilmu Teritorial dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan situasi dan kondisi saat ini supaya dapat menguasai wilayah binaannya seperti apabila ada potensi konflik dan permasalahan lainnya, karena lebih baik mencegah daripada mengatasi permasalahan yang sudah telanjur terjadi serta monitor perkembangan situasi yang terjadi saat ini,” sambungnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, Pasi Puanter Korem 071/Wijayakusuma selaku Katim Wasev Mayor Arm Ramadhon, Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Sokib Setyadi, Para Danramil Kodim Tegal dan perwakilan Babinsa Kodim Tegal. (Pendimtegal)